

Westfalia Bedienungsanleitung

Nr. 109825

Westfalia®



Bedienungsanleitung

Erdbohrer

Artikel Nr. 30 75 95 150 mm Loch

Artikel Nr. 12 65 99 90 mm Loch

Sicherheitshinweise

- Halten Sie den Erdbohrer von Kindern fern. Es besteht Verletzungsgefahr!
- Der Erdbohrer ist nicht für steinigen Boden bestimmt!

Benutzung

1. Schieben Sie den Stiel in die Halterung und halten Sie den Stiel mit beiden Händen fest.
2. Positionieren Sie den Erdbohrer über die Stelle, die Sie anbohren möchten und drehen Sie den Erdbohrer im Uhrzeigersinn, bis er die gewünschte Tiefe erreicht hat.



Reinigung und Lagerung

- Reinigen Sie den Erdbohrer nach jeder Benutzung mit einem Lappen oder einem Besen.
- Lagern Sie den Erdbohrer in trockener Umgebung und schützen Sie den Bohrer vor Witterungseinflüssen.

Westfalia®



Instruction Manual

Earth Auger

Article No. 30 75 95 150 mm Hole

Article No. 12 65 99 90 mm Hole

Safety Notes and Operating

- Keep the earth auger out of reach of children. There is risk of suffocation!
- The earth auger is not intended for stony soil!

Cleaning

1. Push the wood handle into the holder and hold the handle firmly with both hands.
2. Position the earth auger over the place you want to make the hole and turn the earth auger clockwise until the hole has reached the desired depth.



Cleaning and Storing

- Clean the earth auger after each use with a cloth or a hand broom.
- Store the earth auger in dry location and protect the unit from adverse weather conditions.